



～丸山遊歩道整備～



◆大変！お疲れさまでした！◆



◆杭の打込み作業、力がいります◆

丸山フェニックスプロジェクト 地域振興部

5月23日（日）に地域振興部
が中心となり、三回目の丸山遊歩
道の整備を実施しました。梅雨の
晴れ間、最高の天気となり48人
が集結しました。

まず頂上付近まで杭を担いであが
ります。そして杭打ち、木の伐採、
草刈り、掃き清め、片付けと暑い
中、頑張りました。私たちの山、
丸山。整備をしながら増々愛着が
わいてきます。 参加48人



◆作業終了、刈りあげられた遊歩道を下山◆

令和2年度第17回樋脇地区コミュニティ協議会定期総会 議決結果

定期総会は書面での決議とし、代議員の皆様にご協力いただきました。
樋脇地区コミュニティ協議会代議員59名中、54名に提出していただいた結果すべ
ての議案について規約23条に基づき過半数以上の賛成をもって、可決されました。
ありがとうございました。 樋脇地区コミュニティ協議会会長 岩城慎二



ゴミゼロの日 ゴミ拾い活動

環境整備部

5月30日(日) ゴミゼロの日ゴミ拾い活動を実施しました。ポイ捨て禁止のぼり旗を掲げ五地区に分かれ、約1時間歩きながらの作業。一見きれいに見えても道路沿いの草むらには空き缶やペットボトルが落ちていました。マスクと軍手を着用し多くの方に参加してもらいました。お疲れ様でした。 参加 66人



◆こんな大きな廃棄物もありました◆



◆本日の最年少は中学生。暑い中、頑張りました◆

これからの予定

- 6月10日(木) 役員会 19時 (樋脇公民館第一会議室)
- 11日(金) 防災講座 19時 (樋脇公民館大会議室)
- 7月1日(木) 役員会 19時 (樋脇公民館第一会議室)
- 8日(木) 青少年育成部会 19時半 (樋脇公民館第一会議室)

～樋脇中学校より～

5月8日に引き渡し訓練を実施しました。一昨年に続いて2回目の樋脇小・市比野小と合同での実施でした。昨年無かったためか、中々スムーズにいかなかったところもありましたが、今回の反省を生かして、万が一の場合の対応を万全に行いたいと思います。御協力ありがとうございました。



～樋脇小学校より～

〔原子力防災避難訓練・保護者引き渡し訓練〕
5月8日には樋脇校区合同で原子力災害の発生を想定した避難訓練、引き渡しの訓練を実施しました。
学級で原子力事故の危険性や屋内への避難の仕方について学習し、迎えに来た保護者と共に確実に下校するという内容で行いました。
いざという備え、保護者と一体となった命を守る大切な訓練となりました。



自治会・地区のニュース・行事・話題はこちらまで。
樋脇地区コミュニティ協議会
TEL・FAX 37-2090

